



Antwort zur Anfrage Nr. 0964/2016 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais
betreffend **Radweg Drais-Finthen (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Sofern die Beauftragung der günstigsten Firma im Ferienparlament am 17. August 2016 gelingt, wird ein Baubeginn Anfang September möglich sein.

Zu 2.

Ja, wenn die Monate September und Oktober von der Witterung einigermaßen günstig verlaufen, wird die Maßnahme Ende Oktober zum Abschluss kommen.

Zu 3.

Nein, derzeit sind keine Hindernisse bekannt

Mainz, 01.07.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete